

## Eléments de langage

### Pose de première pierre Unité de vie Alzheimer (UVA) sur le site EHPAD Louis Duflos de Boulogne-sur-Mer **Vendredi 9 janvier 2026 – Canton de Boulogne-sur-Mer 2**

*Mémo : Madame Corinne SENESCHAL, directrice du centre hospitalier  
Madame Michelle BILLION, directrice déléguée aux EHPAD*

Avant toute chose, je tiens à présenter tous mes vœux de bonheur, de bonne santé et d'épanouissement à chacun et chacune d'entre vous pour cette nouvelle année 2026 qui débute avec, je l'espère, de nombreux projets à venir. L'inauguration de ce jour en est un bon présage.

C'est avec une grande émotion et un profond honneur que je représente ce jour Jean-Claude Leroy, Président du Département, et que je me tiens devant vous pour la pose de la première Pierre pour l'unité de vie Alzheimer.

Le vieillissement de la population et l'augmentation des maladies neuro dégénératives sont l'un des grands défis de notre société pour les années à venir.

Cette future unité de vie représente un symbole fort de l'engagement collectif et commun envers les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ici à Boulogne sur mer. C'est aussi un engagement de solidarité, de dignité et d'humanité envers nos aînés et leurs familles. C'est une étape importante en faveur des personnes âgées, de la perte d'autonomie et de l'accompagnement du grand âge.

Je ne reviendrai pas sur le détail organisationnel ni architectural du projet mais je peux dire que cette unité de vie ne sera pas seulement un lieu de soin mais sera également un lieu de vie qui se veut être à taille humaine, sécurisé, chaleureux respectueux de la personne et de son autonomie.

Je tiens à remercier l'ensemble des partenaires qui ont rendu ce projet possible. C'est le résultat d'un travail collectif mené avec conviction et persévérance dans le cadre du projet d'établissement et d'une dynamique territoriale forte.

Il me semble important de signaler le bon partenariat entre les services du Centre Hospitalier et les services du Département, partenariat dynamique avec des interactions nombreuses pour faciliter l'accompagnement social des patients en entrée ou en sortie d'hospitalisation.

Je vous remercie encore pour votre présence et votre engagement pour la mise en avant de ce très beau projet.